

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis, maka kesimpulan yang dapat diambil antara lain :

1. **Aktivitas bimbingan orang tua bagi akhlak Remaja di Desa Persil Raya Kuala Pembuang Kalimantan Tengah**

Aktivitas bimbingan orang tua bagi akhlak remaja selaku subjek penelitian sudah dilaksanakan dengan memberikan contoh tauladan, memberikan pembiasaan, memberikan tanggung jawab serta mengawasi dan mengarahkan ke arah yang baik dalam kehidupan sehari-hari namun tidak dilakukan secara terururt serta optimal. Meskipun beberapa dari mereka juga belum sepenuhnya mampu memberikan bimbingan kepada mereka secara efektif. Dilihat dari Hal pencapaian akhlak anak mereka seperti dalam beribadah kepada Allah Saw. Mereka ada yang menjalankan ibadah ada pula yang lalai, beberapa dari mereka ada yang merokok, akan tetapi mereka tidak merusak diri mereka sendiri melalui narkoba, selalu mentaati perintah orang tua, selalu menegur dan menyapa serta selalu bersikap sopan dengan siapa pun di masyarakat. Para remaja ini memang masih belum menggambarkan akhlak baik sepenuhnya. Akan tetapi mereka terlihat berusaha untuk selalu bersikap baik dan menjaga akhlak serta moral mereka. Secara keseluruhan mereka selaku orang tua juga tetap

memberikan nasihat, bimbingan, arahan, contoh, dan pembiasaan baik kepada anak mereka entah secara langsung atau tidak.

2. Kendala dalam membimbing Akhlak Remaja di Desa Persil Raya Kuala Pembuang Kalimantan Tengah

Hal yang menjadi kendala sebuah proses pembimbingan yang dilakukan orang tua di Desa Persil Raya Kuala Pembuang adalah Kurangnya pengetahuan mendidik anak tentang agama dan waktu yang kurang untuk kumpul bersama anak lingkungan pertemanan anak yang memberikan pengaruh dan Sarana dan Prasarana yang kurang.

B. Saran

1. Untuk orang tua di Desa Persil Raya Kuala Pembuang, orang tua lainnya dan para calon orang tua

Bagi orang tua di Desa Persil Raya dalam membimbing akhlak remaja serta orang tua lainnya dan para calon orang tua agar selalu memberikan bimbingan akhlak yang baik pada anak bisa mulai ditanamkan sejak dini. Pembimbingan akhlak anak tidak bisa hanya mengharapkan dari pihak sekolah. Orang tua sebagai madrasah pertama juga mengambil bagian besar dalam bimbingan akhlak anak. Akhlak baik anak tergantung dari hasil bimbingan orang tuanya. Selain itu bagi orang tua juga luangkan lah waktu untuk dapat duduk dan berbicara dengan anak remaja kalian. Awasi lah mereka agar pergaulan dan perilaku mereka dapat terkontrol.

2. Untuk anak remaja usia 10 sampai 18 tahun

Untuk kalian para remaja jangan lah malas dalam belajar entah di sekolah maupun di luar sekolah. Berbaktilah kepada orang tua kalian, jadi lah anak yang membanggakan bagi orang tua kalian. Jangan durhaka kepada orang tua dan ingatlah tidak ada orang tua yang ingin anaknya menjadi orang jahat.